



羽咋高校通信

令和3年12月3日

石川県立羽咋高等学校

〒925-8550 羽咋市柳橋町柳橋1番地

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/hakufh/>

〇ワンサギ交流

本校の姉妹校、オーストラリアのワンサギ中等教育学校との交流会を11月24日(水)、25日(木)のお昼休みの時間を使って実施しました。現地との時差は2時間(サマータイム中で、日本より2時間進んでいます)なので、リアルタイムでの交流もスムーズに行えます。

近年は毎年交互に互いの学校を訪問し、ホームステイしながら交流を行ってきました。令和元年は本校から希望者20名ほどがオーストラリアを訪問しました。令和2年は、ワンサギ中等教育学校の生徒がこちらでホームステイしながら羽咋高校を訪問し、交流する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大のため、直接の交流はできなくなりました。

今年は7月にオンラインでの交流を計画しましたが、オーストラリアのロックダウンによりワンサギ校が休校状態となったためやむなく断念。メールやビデオレターでの交流を行ってきましたが、ようやくリアルタイムでの交流が実現しました。オーストラリアは夏休みの直前とのことでした。

ワンサギ中等教育学校では日本語を学んでいる生徒もいるため、英語や日本語で海外アーティストや日本の漫画の話題で盛り上がり、短い時間ではありましたが楽しい時間を過ごすことができました。



◇平成30年(2018年) 羽咋高校訪問



◇令和元年(2019年) ワンサギ中等教育学校訪問

